POLÍTICA DE COOKIES

La presente Política de Cookies tiene como finalidad informarle de manera clara y precisa sobre las cookies que se utilizan en nuestro sitio web www.pulcrimax.com, en cumplimiento de la normativa colombiana y regulaciones internacionales.

¿Qué son las cookies?

Las cookies son archivos pequeños de información que se almacenan en el navegador del usuario cuando visita un sitio web. Estas permiten recordar información sobre la navegación y mejorar la experiencia del usuario.

Tipos de cookies utilizadas

En nuestro sitio web utilizamos los siguientes tipos de cookies:

- Cookies esenciales: Son necesarias para el funcionamiento del sitio web y no pueden ser desactivadas. Incluyen cookies que permiten recordar la configuración de privacidad y gestionar sesiones de usuarios.
- Cookies de rendimiento: Nos ayudan a analizar el comportamiento de los usuarios en la web para mejorar su funcionamiento.
- Cookies de funcionalidad: Permiten recordar preferencias del usuario, como idioma o región, para ofrecer una experiencia personalizada.
- Cookies de publicidad: Recogen información sobre los hábitos de navegación para mostrar anuncios personalizados en función de los intereses del usuario.

¿Para qué utilizamos las cookies?

En Pulcrimax utilizamos cookies técnicas y de seguridad que son estrictamente necesarias y esenciales para que puedas utilizar nuestros sitios web de forma correcta y segura.

Además, podemos utilizar cookies que recogen datos relativos al análisis de uso de la web. Éstas se utilizan para ayudar a mejorar el servicio al cliente, midiendo el uso y el rendimiento de la página para optimizarla y personalizarla y realiza publicidad personalizada.

Nuestros sitios webs también pueden tener enlaces a páginas de terceros, por ejemplo, Facebook, Instagram, Twitter. Sin embargo, no controlamos las cookies utilizadas por estas webs externas, por lo que te sugerimos revisar sus propias políticas de cookies.

El detalle de las cookies que utilizamos en este Sitio Web y su correspondiente finalidad puede ser revisado haciendo clic en "Configuración de Cookies" que se muestra en el pop up del inicio de su navegación, lo que permitirá que se despliegue la "Declaración de Cookies", donde usted podrá ver los tipos de cookies por categorías y su detalle (nombre de la cookie, proveedor/dominio, su vencimiento y su descripción).

Gestión de cookies

El usuario puede configurar su navegador para rechazar o eliminar cookies. Sin embargo, deshabilitar algunas cookies puede afectar la funcionalidad del sitio web.

A continuación, se facilita los enlaces a los soportes de los principales navegadores web del mercado, en los que el Usuario podrá consultar cómo cambiar la configuración de las cookies:

Google Chrome	https://support.google.com/accounts/answer/61416?co=GENIE.Platform
	%3DDesktop&hl=es
Internet explorer	https://support.microsoft.com/es-cl/help/17442/windows-internet-
	explorer-delete-manage-cookies
Safari	https://support.google.com/accounts/answer/61416?co=GENIE.Pla
	tform%3DiOS&hl=es
Mozilla Firefox	https://support.mozilla.org/es/kb/Borrar%20cookies

Consentimiento del usuario

Al continuar navegando en nuestro sitio web, el usuario acepta el uso de cookies conforme a la presente Política. En cualquier momento, el usuario podrá retirar su consentimiento modificando la configuración de cookies en su navegador.

Para más información sobre nuestra Política de Cookies, puedes contactarnos a través del correo: <u>pulcrimaxproductos@gmail.com</u>.

Tratamiento de datos personales

Cualquier eventual tratamiento de datos personales que se pudiera derivar del uso de cookies, será realizado conforme a lo establecido en la Política de Protección de Datos Personales y el Aviso de Privacidad que contiene el detalle para qué y cómo se utilizan los datos personales, los derechos de los Titulares, destinatarios, entre otros.

Contacto

Toda consulta o requerimiento que tenga el Usuario de este Sitio Web respecto de los aspectos mencionados en esta Política de Cookies, deberán ser enviados al correo electrónico pulcrimaxproductos@gmail.com.

Vigencia de la Política de Cookies

La presente Política rige a partir de su publicación y se entiende vigente por término indefinido.

Una versión actualizada de la Política de Cookies siempre estará publicada en la página web (si es que correspondiese).